

Hermes Award geht nach Baden-Württemberg

24.04.2017



Im Rahmen der weltweit größten Industriemesse in Hannover, hat das Unternehmen Schunk aus dem baden-württembergischen Lauffen, den Hermes Award 2017 gewonnen. Der Award gilt als einer der international bedeutendsten Industriepreise. Ausgezeichnet wird jährlich ein Produkt, das für eine technologische Innovation steht und erstmals auf der Hannover Messe gezeigt wird.

Anmoderation:

Im Rahmen der weltweit größten Industriemesse in Hannover, hat das Unternehmen Schunk aus dem baden-württembergischen Lauffen, den Hermes Award 2017 gewonnen. Der Award gilt als einer der international bedeutendsten Industriepreise. Ausgezeichnet wird jährlich ein Produkt, das für eine technologische Innovation steht und erstmals auf der Hannover Messe gezeigt wird.

O-Ton

So Unternehmenschef Henrik Schunk. Es geht um die Zukunft, darum, dass Menschen und Roboter zukünftig noch enger zusammenarbeiten werden. Der Greifer JL1 ist ein Roboterarm, der nach Dingen greifen kann.

O-Ton

Übergeben wurde der Hermes Award in Hannover von Prof. Dr. Johanna Wanka, Bundesministerin für Bildung und Forschung. Die Unternehmensvorstellung hat sie gleich mit übernommen.

O-Ton

Für das Unternehmen Schunk war es bereits der zweite Anlauf in der Endrunde für den Hermes Award. Umso größer jetzt natürlich die Freude, dass es geklappt hat.

O-Ton

Fünf Unternehmen aus vier Nationen waren in diesem Jahr für den Preis nominiert. Insgesamt präsentieren 6.500 Unternehmen auf der diesjährigen Hannover Messe ihre Innovationen.

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Hannover